



## Ante la presencia de rectores de institutos profesionales, lanzan premio que busca transformar en emprendedores a estudiantes de carreras TP

El conversatorio “Innovación y Emprendimiento en la Educación Técnico Profesional” fue una de las actividades de lanzamiento de la segunda versión del premio “ChileConverge Emprende”, impulsado por el Instituto Profesional Iplacex y la plataforma de apoyo a MiPymes ChileConverge, con un renovado nombre pero con el mismo foco de promover las ideas de negocios que tengan estudiantes, egresados o titulados de cualquier instituto técnico profesional del país.

La instancia reunió a los rectores de Iplacex, AIEP y ENAC, junto con el presidente de Vertebral Sergio Morales y el secretario ejecutivo de la

Comisión Nacional de Acreditación (CNA), Renato Bartet. Todos valoraron esta oportunidad para los estudiantes de la educación técnico profesional, que busca promover proyectos innovadores y escalables de negocios. En su primera versión, el premio recibió más de 1.500 postulaciones desde todas las regiones del país.

“Muchas veces, más allá de la idea o proyecto de negocio, lo que los emprendedores requieren es un empujoncito de apoyo financiero o de buen acompañamiento de profesionales que sepan guiar a esas personas. Este premio conjuga ambos elementos para que los emprendimientos que resulten como finalistas puedan

surgir con una buena base”, reflexionó la directora ejecutiva de ChileConverge, María Soledad Correa.

ChileConverge es una plataforma que conecta y apoya a MiPymes, mediante una comunidad colaborativa que hoy reúne a más de 100 mil emprendimientos. El Instituto Profesional Iplacex, que forma parte del Grupo educacional Enovus, es la institución de educación online más grande de Chile. El premio “ChileConverge Emprende”, lanzado por ambas organizaciones con el patrocinio de Vertebral, entregará premios valorizados en más de 75MM de pesos, entre aportes económicos, talleres y mentorías. Además, reconocidos

• **Se trata del premio “ChileConverge Emprende”, impulsado por el Instituto Profesional Iplacex -parte del Grupo educacional Enovus-, y la red de apoyo a MiPymes ChileConverge, con el patrocinio del Consejo de Rectores de Institutos Profesionales y Centros de Formación Técnica Acreditados, Vertebral.**



profesionales como Alejandra Mustakis, Luis Felipe Gazitúa, Ignacio Serrano, Paula Urenda y Carolina Pavez, entre otros, serán algunos de los miembros del jurado que el próximo año decidirá

quiénes son los ganadores.

A inicios del próximo año se realizará una primera preselección de proyectos. La visión que tengan los participantes para abordar o profundizar

la respuesta a alguna necesidad del mercado de manera innovadora y rentable, así como las potencialidades de escalamiento, serán algunos de los criterios de selección que tendrá este proceso.